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（2）
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（1）

（2）

（1）

（2）

（1）

（2）

（3）

（1）

（1）

通告順

通告者

１

仲　江　孝　丸

質問の相手質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

4

異常気象への認識

図書館の現状と将来計画

町　　長

教 育 長

2

廃棄物処理法

不法投棄の現状

1

古文書の現状と活用

ＰＣＲ検査の拡充を

付近用地の協力要請方等

3

2

町内、大辺路展望休憩所のPR

国道４２号線町内休憩箇所等、整備ＰＲ方について

ロケット打上げ事業対策

町　　長

見学者等、駐車場確保対策

なんたん蜜姫等、耕作推進実習地　

対県折衝状況

町独自整備計画の推進

1

児童公園計画（遊園地、グラウンド、遊歩道、等）

稲村台地活用計画

質問の相手

通告順 ２

非接触スキャナーの導入を

新図書館建設

建設リサイクル法

町　　長

町　　長

病院事業
管 理 者

町　　長

産業廃棄物の適正処理

川のない場所での洪水

3

コロナウイルスに対する認識

通告者 川　勝  昇

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

新型コロナウイルス対策

防災・洪水対策



（1）

（2）

（3）

（1）

質問の相手

今後の態勢等について聞きたい

医療崩壊等の危険性について

1

感染病の怖さを知らされ住民の不安な生活が続いている

通告順 ３

通告者 五十川  清　紀

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

新型コロナウイルス関連

・私立と公立学校での学業格差の問題が生じている、その一つ

・学生へのパソコンの配置、配置環境等ICT教育はその後、進

くしもと病院は感染症専門病院でないことからも、どのような

小、中学校のオンライン教育等の考え方について

各メディア等から大都市等の医療従事関係者、また清掃作業者

皆さんが自分の命を顧みず対応している

においての町の対策は

保健所は県であるが、町との対策はあるのか

・コロナ対策に伴う介護事業所、介護施設、介護を伴う病院等

串本イコール宇宙産業、経済効果を最大限高める中長期ビジョン

２

町　　長

病院事業
管 理 者

ロケット関係

串本の中長期総合計画の構想について

の構想について聞きたい

・串本の活性化策

・学生等への宇宙産業（夢の世界）

・雇用の創出

・企業誘致等

町　　長

・病床数　・呼吸器等　・備蓄品等

・GIGAスクール構想についてどの様な考え方か

としてオンライン教育である

んでいるのか

社会福祉関係等で

・ディサービス、介護サービス等について、感染等対応策に問

題はないか

・訪問介護介護員等の問題⇒感染者が出たときの対応、本人へ

の感染等の問題等は

態勢か



（1）

（2）

（3）

（4）

（5）

（1）

（1）

（1）

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1

・防災計画　・観光対策

通告順 ４

通告者 芝　山  定　史

発展する串本への都市計画

通告順 ５

通告者 松　下  修　巳

中長期にわたる町づくりについて

町　　長

串本IC～太地IC間で串本町内の緊急入り口の予定数は

町　　長

何か所設置予定か（地区名含む）

紀勢自動車道（高速道路）で串本IC～和深IC間で緊急入り口は

串本町全体（和深～田原）の平見、台地を繋ぐ必要性

全国的な災害地復興から考察する

高台には公共施設、住宅等、低地は商業施設の考え方

高台敷地を確保の為に

リスクを負う低地、商業エリアへの支援策

・建築基準法　・税法　・補助　等の観点から

西の岡～潮岬台地とを繋ぐ

質問の相手

・串本の過去の発展事業から考察する

３

町道で目立つデコボコや、くぼみについて

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

町道の痛みについて

1

少子高齢化が進む中、中長期を見据えた町づくりのビジョンを

２ 町の公式ホームページでの見解について

特定議員のチラシに対する町の公式見解の真意は



（1）

（2）

（1）

（2）

（3）

（4）

（1）

（2）

（1）

（2）

（3）

（1）

（2）

（3）

（1）

（1）

（2）

（3）

通告順 ６

通告者 水　口  崇

町民からの信頼への取り組み

医療提供への信頼を得られているのか
病院事業
管 理 者

説明責任と子供達への安全の確認義務

2

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1

次亜塩素酸水噴霧の判断と中止

教育現場

教 育 長

くしもと町立病院

発災後の生活支援・給付について

4

3

防災・減災・復興・機材・知識

災害対策と住民救済対策

公金の使い方と住民福祉の向上

医療過誤への対応と対策について

患者家族への情報開示について

５

協力体制について

高速道路

住民福祉の向上に効果のある公金活用

理由が説明されていないのはなぜか

６

憲法２１条について

串本町行政

陳情箇所について

地域経済波及効果について

新型コロナウイルス感染症に関連する不当な差別、偏見について

「まちづくり」について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

通告順 ７

通告者 鈴　木  幸　夫

コロナ禍の影響と関連した今後の取り組みについて

町　　長

状況について

新しい生活様式（国施策の方針）と町の取り組みについて

　　・テレワークの環境づくり

　　・プラスチックごみ問題の現状

　　・やさしさと思いやりのある取り組みについて

質問の相手

1

町　　長

コロナ禍による生活様式の変化で、使い捨てプラスチックの使用

庁舎への紀陽銀行の説明に、国が進める民間資金活用事業でない

紀陽銀行に建物の費用負担（民間資金活用事業）を提案したのか



（1）

（2）

（3）

（4）

（1）

（2）

（3）

（4）

（5）

（6）

（1）

（2）

（3）

（4）

（1）

（2）

（1）

（2）

（3）

（4）

（5）

町　　長

教 育 長

将来に向けて人口維持への施策案

２

介護施設数(施設サービス)と介護サービス業数(居宅サービス)

現在の年少人口、生産年齢人口、老年人口の数と割合

人口減少に対する町の施策

町　　長
介護施設入所待ち状況

漁業者、介護士の人材育成の為の施策と今後の施策案

介護認定者と介護士の人数対比

漁業の現状（経営体階層別割合、従事者年齢層割合）

町の支援体制（漁業について）

小学生、中学生への学習指導状況と内容

人口減少

漁業と介護

産業振興（観光）

発達障害者へのサポート

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1

合併時と現在の人口比較と今後の予測

・道徳教育について

町民に向けて現状の発信方法と今後の施策案

小学生、中学生への学習指導状況と内容

５ 歴史教育・道徳教育

・串本の歴史について（エルトゥールル号は除く）

小学生、中学生に向けて今後の学習指導案

小学生、中学生に向けて今後の学習指導案

通告順 ８

通告者 吉　村  聡一郎

発達障害者の就労状況

親（後見人）へのサポート体制

新規宿泊施設、飲食店への開業支援策

４

海水浴場の現状

上浦、須賀の浜の活用

３

ロケット射場の活用施策
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（2）

（3）

（4）

（5）

（6）

（7）

（1）

（1）

（2）

（1）

（1）

（2）

（3）

（1）

水道事業について

町　　長

通告順 ９

通告者 橋　爪  和　雄

水道管の老朽化について

浄水施設の管理について

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1

改正された水道法について

建設・改良・保存工事の概況について

水道事業の経営状況について

水質管理について

なんたん水の取り組みについて

通告順 １０

通告者 清　水  健太郎

２

町民の意見は

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨

今後の計画

５

住民への情報公開の現状

公営企業会計について

串本町としてのプロセス

質問の相手

1

若返りが必要では

公平な議論とは

４

学校の将来

３

公民館活動について

町　　長

統合小学校について

町のホームページの公式見解について

くしもと町立病院

宝嶋クリーンセンタ―の大規模改修
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（2）

（1）

（2）

（1）

（1）

空家対策について

上水道施設について

通告順 １１

通告者 長　脊  守

２

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 質問の相手

1

避難所設営訓練と備蓄物資について

３

空家調査状況と助成金について

ゴミの不法投棄について

河川の整備について

防災対策について

町　　長

環境整備について

災害時における給水対策について

４

施設改修について


